



LE 30 JUIN
tous dans l'action !

**EXIGEONS L'ANNULATION
DE LA RÉFORME
ASSURANCE-CHÔMAGE**

LE CRI D'ALARME

DES TRAVAILLEURS

PRIVÉS D'EMPLOI

ET PRÉCAIRES

Alors qu'un million de travailleurs précaires, saisonniers, intérimaires, contractuels ont perdu tous leurs contrats suite à l'impact du Covid 19 sur l'économie : le gouvernement veut maintenir coûte que coûte sa réforme de l'Assurance-Chômage.

Depuis des semaines, Macron promet de revenir sur sa réforme mais rien ne vient malgré l'unanimité des syndicats qui exigent l'annulation pur et simple de la réforme.

C'est un scandale d'imaginer maintenir cette réforme alors qu'elle est déjà imposée pour punir les travailleurs privés d'emploi et précaires : en durcissant les conditions d'ouverture des droits, en baissant le montant des allocations ; le tout pour forcer à accepter la précarité !

C'est la double peine pour les chômeurs : privés d'emploi et d'allocation chômage. D'autant plus que pendant la crise, les chômeurs ont épuisé leurs droits ouverts sans pouvoir retravailler et que depuis le 1er Juin :

Le gouvernement envoie au RSA tous les chômeurs en fin de droits en arrêtant la prolongation des allocations pendant la crise.

Les radiations ont repris à Pôle-Emploi.

Comme si avec le déconfinement : il suffisait de « traverser la rue pour trouver un emploi » alors qu'il y a un million de chômeur en plus et que de nombreux plans de licenciements sont annoncés pour les semaines et mois à venir !

POUR RÉPONDRE À L'URGENCE SOCIALE, NOUS EXIGEONS :



La prolongation
d'un an des droits
pour les travailleurs
précaires



L'augmentation
des allocations
chômage de
10€ par jour



L'arrêt
des radiations
et sanctions